

# Christkindl aus der Schuhshachtel

Wie in den vergangenen Jahren, beteiligte sich unsere Schule auch dieses Jahr wieder an der Aktion „Christkindl aus der Schuhshachtel“, bei der Pakete mit Hygieneartikel, Schul- und Spielsachen, Kleidung sowie Süßigkeiten befüllt und Kindern in der Ukraine und Rumänien geschenkt werden.

Am Beginn der Adventzeit holte Herr Paul Mathe schön eingepackte 30 Packerl bei uns in der Schule ab um diese ins 1000 km entfernt liegende, ukrainische Theresiental, nach Siebenbürgen in den Kreis Hermannstadt (Sibiu), nach Reghin und Bistritz, sowie nach Oberwischau in Nordrumänien zu bringen. Paul Mathe erzählte den Kindern von seinen Reisen und den vielen Übergaben der Pakete von den vergangenen Jahren. Gespannt hörten die Kinder den Erzählungen von Paul Mathe zu.

Herzlichen Dank an alle „Christkindl“ – Packerlspenderinnen und -spender, die Herzen und Hände geöffnet haben, und damit am Weihnachtsabend Kinderaugen zum Leuchten bringen.



